

3. Europa – Sonderschau der Australorps und Zwerg-Australorps vom 12. - 14. Dezember 2008 in Endschede

Die Schau war mit 277 Tieren beschickt worden. Wobei die Züchter aus Deutschland sich mit 92 Tieren

Die 1,0 Australorps in schwarz sind ausgeglichen in Größe und Form bei niederländischen und deutschen

Die 0,1 wurden von Fritz-Dieter Hawes bewertet, hier hatten deutsche und niederländische Tiere auch g

Die großen weißen waren aus deutscher Zucht von Werner Knillmann und zeigten gewohnt hohes Nivea

Drei blau-gesäumte Zuchten, zwei aus Deutschland eine aus Holland. Die Holländischen blauen waren

Zwerg schwarz,

die holländischen Zwerg sind wesentlich kleiner aber dafür fester in der Feder als unsere Tiere. Einige

Bei Aussprache mit holländischen Züchtern ergab, dass die Zwergge eine schlechte Legeleistung haben,

Zwergge weiß,

die weißen Zwergge haben feste Federn wie bei uns, die Lauffarbe könnte bei uns jedoch nicht befriedigen

Zwergge blau-gesäumt,

die blauen Zwergge zeigten sich farblich unausgeglichen, helle und dunkle Tiere ziehen gleich.

Eine Linie war vom Sonderrichter nicht zu erkennen, die Farbe der 0,1 war nicht markant. Eine 0,1 alt w

Fazit,

die Zuchten bei den großen sind recht ausgeglichen. Bei den Zwergen besteht Bedarf an Angleichungen

Hubert Windler

Zuchtwart

{phocagallery view=category|categoryid=28|limitstart=2|limitcount=8|detail=3|displayname=1|displaydetail=1|imageshadow=shadow1}